



UCGYS
EDUCACIÓN MUNICIPAL
002/13012025
INFORME TRIMESTRAL OCT- DIC 2024

C. NOEMÍ FLORES RAMÍREZ
ENCARGADA DEL DESPACHO DE UNIDAD DE CONTROL, GESTIÓN Y SEGUIMIENTO
PRESENTE:

Con el gusto de saludarle por este medio, aprovecho para desearle el mejor de los éxitos en este 2025, a la vez que adjunto a la presente un Informe Trimestral de las principales actividades desempeñadas en la Dirección de Educación Municipal, mismo que comprende los meses de Octubre, Noviembre y Diciembre del 2024.

Dicho informe es entregado a usted de manera física y también digital enviado al correo: control.seguimiento@ocotlan.gob.mx

Sin otro asunto en particular, me reitero a sus órdenes para cualquier comentario al respecto.

ATENTAMENTE:
OCOTLÁN, JAL. A 13 DE ENERO DEL 2025


C. EDUARDO LARA GUTIÉRREZ
DIRECTOR DE EDUCACIÓN MUNICIPAL



c.c.p.- C. Zaira Esmeralda Valadez Zubieta.- Dirección de Transparencia y Buenas Prácticas.
c.c.p.- Archivo.

*ELG/cmrl.

INFORME TRIMESTRAL DE LA DIRECCIÓN DE EDUCACIÓN MUNICIPAL

MISMO QUE COMPRENDE LAS PRINCIPALES ACTIVIDADES EFECTUADAS DURANTE LOS MESES DE OCTUBRE, NOVIEMBRE Y DICIEMBRE DEL 2024

Octubre fue el primer mes de la nueva Administración 2024 – 2027, en el que se realizó toda la tramitología de entrega recepción, dándonos a la tarea de revisar minuciosamente el archivo recibido, siendo también un mes en el que asistimos a constantes capacitaciones para saber las cuestiones de los indicadores en materia de transparencia y de órgano de control interno, a los que hay que dar cumplimiento en tiempo y forma. Resaltamos que el 24 de Octubre acudimos al DIF Zapopan, en compañía del C. Edwin Gilberto Fonseca Torres, resultando una visita muy productiva ya que gracias a esta visita, ampliaremos el segmento de trabajo de una manera coordinada con el DIF, pero claro pensando en nuestra población escolar. También se analizó la forma en que venía trabajando la Dirección de Educación, para analizar los puntos a los que debemos dar seguimiento y las modificaciones que debemos realizar para implementar otras técnicas e innovar con ideas nuevas.

En el mes de Noviembre, nos tocó organizar y llevar a cabo la logística del Festejo del Día de Muertos, en el que nos dimos a la tarea de lanzar una convocatoria para captar a comercios, empresas, escuelas y organizaciones civiles, que tuvieran la inquietud de participar tanto en la elaboración de tapetes que se realizaron desde el 31 de Octubre y permanecieron instalados los días 1 y 2 de Noviembre, en la calle Madero entre Pipila y Juan Álvarez, Así, como en la tradicional Procesión que se efectuó el 01 de Noviembre iniciando en punto de las 18:00 hrs. y que recorrió la calle Madero desde la Plaza Principal hasta llegar al Cementerio Municipal, donde cuidamos el orden y la secuencia de las instituciones participantes, para continuar apoyando en el stand de cafetería que se colocó por parte del Gobierno Municipal, cubriendo una guardia de 22:00 a 24:00 hrs. de ese mismo día. Una vez terminada esa festividad, el domingo 3 nos dimos cita a las 8:00 a.m. para ir a retirar los tapetes elaborados e incluso hasta barrimos la calle Madero, para que se abriera el paso vehicular sin problema alguno.

El día 11 de Noviembre, acudimos a la Escuela Primaria José López Portillo, para asistir a los honores dentro del Programa que manejamos de Lunes Cívicos y aprovechamos para hacer entrega de 32 reconocimientos a madres y padres de familia que amablemente se dieron a la tarea de elaborar catrinas que se montaron como parte de la decoración en calle Madero por el Festejo del Día de Muertos, de esta manera impulsamos a que sigan participando en las actividades que se organizan en esta dirección.

En cumplimiento a los estatutos del Reglamento de Educación, el 19 de Noviembre en punto de las 12:00 hrs. en Sala de Música, de Casa de Cultura, convocamos y nos dimos cita para integrar el Consejo Municipal de Participación Escolar en la Educación de Ocotlán, Jalisco, con un total de 22 integrantes, entre ellos maestros inspectores de zonas escolares, directores, representantes de la educación, padres de familia de comités escolares y por su puesto autoridades municipales, teniendo como objetivo, enfatizar las funciones propias a desempeñar para darle sentido al enfoque de desarrollo Educativo en nuestro Municipio.

Como parte de nuestro plan de trabajo tenemos la organización de los desfiles conmemorativos, por lo cual organizamos y efectuamos el tradicional Desfile de La Revolución Mexicana, que se realizó el 20 de Noviembre, siendo un desfile con sentido deportivo, en donde participan instituciones educativas de nivel secundaria hasta universidades y por ende clubes y asociaciones deportivas, teniendo en esta ocasión un total de 32 instituciones participantes sin contar las instancias gubernamentales que encabezan dicho desfile, dando inicio con Honores a nuestro Lábaro Patrio a cargo de ESIMA, en punto de las 08:30 a.m. en plaza principal, para continuar con la salida del desfile en punto de las 09:00 a.m. saliendo de la plaza, para recorrer las calles de Madero, Ramón Corona, Honorato Barrera, Oxnard e Hidalgo hasta llegar a Malecón 1.

El día 21 de Noviembre, tuvimos en nuestro municipio la visita del entonces Gobernador del Estado, el C. Enrique Alfaro, que vino a inaugurar grandes obras como; el Hospital Comunitario, la ampliación del puente a cuatro carriles y la construcción del Jardín de Niños Joaquín Figueroa ubicado en la Infonavit 1, donde asistimos todo el equipo de esta dirección, para aplaudir a ésta obra benéfica para la educación de nuestra niñez y donde también apoyamos en la logística del evento, haciendo entrega de pantallas que se entregaron a distintas instituciones públicas de educación básica en nuestro municipio.

El 22 de éste mes, en carácter de Director de Educación Municipal, junto con el C. Edwin Gilberto Fonseca, Regidor Titular de la Comisión Edilicia de Educación, acudimos a las instalaciones del DIF Zapopan, teniendo una productiva visita ya que de manera conjunta implementaremos actividades benéficas para la población escolar de nuestro municipio.

En seguimiento a la integración del Consejo Municipal de Participación Escolar en la Educación de Ocotlán, Jalisco, realizamos una segunda sesión el 03 de Diciembre, misma que se efectuó en las instalaciones del DIF Municipal, en punto de las 12:00 hrs. teniendo como resultado el asentamiento de dos acuerdos; entre ellos 1.-Revisar el estatus de certeza de propiedad de cada una de los planteles educativos de nuestro municipio. 2.- Revisar la partida presupuestal del Municipio, para ver en medida de lo posible incluir el pago de nómina para personal que se requiere contratar en algunas escuelas que tienen falta de personal para el desempeño de actividades.

Este mismo día, tuvimos la honorable visita del C. Fernando Lozano, Director de Planeación de la Secretaría de Educación del Estado, quien nos acompañó a la reunión del consejo de educación para refrendarnos su total apoyo a nuestro municipio en materia educativa, haciendo entrega de materiales a distintas escuelas públicas de nuestro municipio, evento donde el equipo de educación de manera conjunta con la DRSE, apoyó en la logística de entrega de materiales, ya que dicha gestión de materiales se dio por parte de nuestro Regidor Titular de la Comisión Edilicia de Educación, el C. Edwin Gilberto Fonseca, Torres, y de nuestra Presidenta Municipal, la C. Deysi Nallely Ángel Hernández.

El 09 de Diciembre, como parte de la organización del Inicio de las Fiestas Decembrinas, invitamos a 10 grupos de los grados de 1° y 2° de nivel primaria así como de preescolares, para llevar a efecto el evento del encendido del árbol navideño ubicado en el Patio central del Palacio Municipal, asistiendo alumnos de las siguientes escuelas; Prim. Adolfo López, Mateos, JDN Rudiad Kipling, Prim. Colegio Colón, Prim. Ángel José Hermida Ruiz, Prim. Benito Juárez, Prim. López Cotilla, Prim. Jaime Torres Bodet, Prim. Juan Gil Preciado, Prim. Diego Huizar y Prim. Valentín Gómez F. ahí el equipo de educación apoyó en la logística del evento, recibiendo a los grupos, amenizando el evento y ofreciendo un pequeño refrigerio a cada uno de los alumnos que se divirtieron mucho y disfrutaron de manera emotiva.

Dentro del Programa de los Lunes Cívicos, hemos efectuado un total de 5 Honores a nuestro Lábaro Patrio, contemplando fechas conmemorativas, en las que nos hemos dado cita en algunas instituciones educativas como parte de sus actividades escolares, fomentando el civismo y el respeto a nuestros símbolos patrios.

Desde el primer día de esta Administración, nos preocupamos por saber la situación actual de cada una de las escuelas que pertenecen a este municipio, por lo que nos dimos a la tarea de visitar algunos los planteles educativos para poder constatar las necesidades de cada uno y en ese sentido al día de hoy tenemos un total de 32 solicitudes que de manera escrita mediante oficio recibido, nos han plasmado las necesidades más recurrentes de mantenimiento a sus instalaciones, entre las que destacan, pintura de bardas, tomas de agua y desazolve de drenajes, poda de árboles y lámparas fundidas, por lo que se han plasmado en nuestro Plan de Trabajo 2025, para efectos de ir atendiendo de manera prioritaria, cada una de esas necesidades.

Estamos próximos a nuestro último periodo vacacional del 2024 y con ello todas las escuelas cesan sus actividades, retomando su curso el 6 de Enero, por lo que la intensidad propia de las funciones de esta Dirección baja su ritmo sólo en estas últimas dos semanas de Diciembre, pero iniciando Enero llegamos con todo el optimismo de un nuevo rumbo para esta Dirección, que tiene en puerta muchos nuevos proyectos a desempeñar.

Sin más por el momento, el equipo de Educación Municipal, encabezado por el C. Eduardo Lara Gutiérrez, Director de Educación, le hace llegar un gran abrazo lleno de magia, deseando el mejor de los regalos que es la unión familiar en esta navidad y para el 2025, el mejor de los éxitos en todos los aspectos, salud, amor, prosperidad y mucha felicidad.